
Maryanne Mattos (PL), vice-prefeita de Florianópolis, 
assumirá o comando da Capital nesta sexta-feira, 
7, durante as férias do prefeito Topázio Neto (PSD). 
A passagem de comando será prestigiada pelo 
governador Jorginho Mello (PL), que a indicou para o 
cargo.

No mês da mulher, Maryanne será a segunda a 
assumir a Capital. A primeira foi Angela Amin. Um 
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responsabilidades políticas.
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pauta na agenda do governo durante todo o mês de 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Governo do Estado investiu cerca de R$ 15 milhões 
na manutenção de barragens e diques por toda Santa 
Catarina para conter as enchentes, entre elas, a de 
José Boiteux, uma das mais importantes para o estado 
e que mais vem gerando problemas. Isto porque para 
fazer a manutenção do local é preciso acessá-lo pela 
aldeia índigena da comunidade Xokleng. Desde 2023, 
o governo vem negociando com os indígenas o acesso 
e manutenção da barragem em troca de melhorias 
para a comunidade, como acesso à saúde, construção 
de estradas e de uma escola. O impasse chegou a 
envolver até a ministra dos Povos Indígenas, Sônia 
Guajajara. Porém, diante da informação de que o 
Governo do Estado enviaria uma equipe da Celesc para 
executar a recuperação das comportas da barragem 
antes mesmo de realizar qualquer uma das melhorias 

prometidas, os indígenas resolveram se reunir e 
protestar. Nesta quinta-feira, 6, a sede da barragem 
amanheceu destruída, mas a autoria do vandalismo não 
foi confirmada. A Secretaria de Defesa Civil suspendeu 
a manutenção prevista para este dia, porém, é fato que 
alguma providência deve ser tomada, tanto em prol do 
Estado, que virá a sofrer novamente com enchentes se 
a barragem não for mantida em pleno funcionamento, 
quanto em benefício dos indígenas, que não podem 
ter seus direitos cerceados e suas necessidades 
descredibilizadas pelo governo, que alegou já ter 
firmado um termo de compromisso para a construção 
e 32 casas de alvenaria, com um investimento estimado 
em R$ 3,6 milhões. Resta saber se os indígenas 
confiarão em mais esta promessa e deixarão a 
barragem ser restaurada antes do início da construção.

Manutenção de barragem impedida por promessas desfeitas

Prefeita da Capital Foto: Redes Sociais/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

SCGÁS
Na última semana, a SCGÁS realizou um encontro na 

Associação Empresarial e Cultural de São Lourenço do 
Oeste (Acislo). O evento reuniu empresários da região e 
o secretário de Estado da Indústria, Comércio e Serviço 
(SICOS), Silvio Dreveck. O objetivo foi apresentar os estudos 
em andamento e mapear o interesse do setor produtivo na 
viabilização do fornecimento de gás natural para o Extremo 
Oeste catarinense. Atualmente, a SCGÁS está na fase de 
mapeamento e, a partir deste encontro, iniciará visitas 
diretas aos potenciais consumidores para entender as 
necessidades econômicas e técnicas do projeto.

Oportunidade
O Sistema Nacional de Emprego (Sine) de Santa Catarina inicia o mês de março com oferta de 9.016 vagas em todas 

as regiões do estado. São postos de trabalho para pessoas com ou sem experiência e em diversas áreas de atuação. 
Do total de vagas, 432 são exclusivas para pessoas com deficiência (PCD).

As oportunidades estão distribuídas por todas as regiões do estado, com destaque para a Grande Florianópolis e o 
Vale do Itajaí, que concentram grande parte das ofertas. Confira abaixo a distribuição das vagas por região.

Mulheres que transformam
Em comemoração ao mês da mulher, a ADVB/

SC promove, no dia 26 de março de 2025, às 16h, 
o Encontro de Ideias com o tema "Mulheres que 
transformam o mercado", reunindo as CEOs Luciana 
Melo, do Café Cultura, e Thaisa Sedrez, da Mosarte, 
em um bate-papo mediado pela jornalista Luiza 
Gutierrez, colunista do Notícias do Dia. Com 80 convites 
disponíveis, e totalmente gratuito, o evento reforça 
a importância da liderança feminina e da equidade 
no ambiente corporativo. Mais informações no @
advbsantacatarina.

Pinhalzinho
Pinhalzinho ganha um novo centro de formação profissional a partir do dia 10 de março. A nova unidade do Serviço 

Nacional de Aprendizagem Industrial (SENAI) recebeu o investimento de R$ 15 milhões da Fiesc, a estrutura moderna 
conta com mais de 2 mil metros quadrados e tem como objetivo ampliar a capacitação de profissionais para a 
indústria da região. Os municípios atendidos pela nova unidade do SENAI Pinhalzinho são Águas Frias, Bom Jesus 
do Oeste, Caibi, Cunha Porã, Cunhataí, Flor do Sertão, Iraceminha, Jardinópolis, Maravilha, Modelo, Nova Erechim, 
Palmitos, Riqueza, Romelândia, São Miguel da Boa Vista, Saudades, Serra Alta, Sul Brasil, Tigrinhos e União do Oeste. 
Serão mais de 50 profissionais atendendo mais de 3400 alunos.

Limites para pesca
Os ministérios da Pesca e do Meio Ambiente publicaram uma portaria estabelecendo cotas para a captura de 

peixes do tipo tainha em 2025 nas regiões Sul e Sudeste. Como sempre, a decisão gerou polêmica, repercutiu e fez 
com quem autoridades e parlamentares se manifestassem contra a decisão. A novidade é que, este ano, a decisão 
se estende também  para modalidade da pesca artesanal de arrasto de praia da tainha. Ou seja, até os arrastões de 
praia terão limites pré-estabelecidos. Uma afronta à cultura e economia.


